



CIUDAD RODRIGO

Universidad y Diputación impulsan la recuperación de la Ruta de los Molinos

El principal objetivo del proyecto, en el que participa el Consistorio, es el de potenciar el voluntariado juvenil ■ La Concha acogió ayer la jornada de promoción del programa

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

La Universidad de Salamanca, a través de la Oficina Verde, la Diputación provincial y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo han puesto en marcha un proyecto de voluntariado juvenil para la recuperación de la Ruta de los Molinos que se extenderá con actividades hasta finales del próximo mes de abril.

El edificio de la antigua fábrica de harinas La Concha de Ciudad Rodrigo acogió ayer una jornada de promoción de voluntariado, enmarcada dentro del proyecto global, en la que participaron voluntarios de Asprodes, Cáritas Ciudad Rodrigo y Scout 'Kennedy', además de un grupo de 25 estudiantes de la Universidad de Salamanca.

"El objetivo principal del proyecto es el de potenciar el voluntariado juvenil a través de la mejora de la señalización e interpretación de una ruta con alto valor ecológico y el desarrollo de



Voluntarios de Asprodes, Cáritas, Universidad y Scout "Kennedy" ayer en La Concha. | CASAMAR

actividades de educación y sensibilización", destacó ayer María del Mar Marcos Martín, responsable de la Oficina Verde.

Los participantes tomaron parte en charlas y mesas de tra-

bajo sobre voluntariado, organizadas por la Plataforma de Voluntariado de la Universidad, así como en las actividades de dinamización grupal y las actuaciones musicales ofrecidas por el co-

lectivo 'Farinato Sound'.

La Ruta de los Molinos tiene un recorrido de 10,6 kilómetros, aprovechando en parte el trazado del camino del 'Molino Carbonero', en Miróbriga.

LOS DETALLES

Reforestación

El viernes de la próxima semana, 6 de marzo, continuará el proyecto de voluntariado 'Ruta de los Molinos' con una actividad de reforestación y apadrinamiento de árboles que se celebrará en horario de mañana y tarde en los viveros de Asprodes, en Sanjuanejo.

Brigadas Verdes

En colaboración con Aosnat, Asprodes, Scout, Cáritas, Plataforma 'Riberas del Águeda' y Cruz Roja el día 14 de marzo se organizarán unas brigadas verdes para la recogida de residuos en la Ruta de los Molinos.

Maratón fotográfico

Durante 24 horas, desde las 10:00 horas del día 14 de marzo hasta las 10:00 horas del día 15 se celebrará un maratón fotográfico con la colaboración de Aosnat.

Cajas Nido

La asociación Aosnat ofrecerá el día 27 de marzo charlas sobre avifauna de la Ruta de los Molinos en los centros educativos y se colocarán cajas nido.

Inauguración

Aunque aún está pendiente de confirmación oficial, la inauguración de la Ruta de los Molinos se llevará a cabo el día 22 de marzo.